Fecha 18/09/2024 Audiencia 66.983 Sección: CULTURA Vpe: \$152.698 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 19.138 \$896.400 Difusión:

17,03%

Ocupación:

Pág: 12





\$896.400

Vpe pág:

Vpe portada:

Cinco chilenos heridos tras accidente cerca de Machu Picchu

Un accidente causó impacto en las inmediaciones de Machu Picchu, cuando un autobús turístico que transportaba a varios visitantes perdió el control y se volcó en una peligrosa curva de la carretera Hiram Bingham, la vía de acceso al histórico santuario inca. Entre los afectados, se encuentran cinco ciudadanos chilenos que resultaron heridos de diversa gravedad. El accidente se produjo en una de las rutas más empinadas y sinuosas que conecta el pueblo de Aguas Calientes con Machu Picchu, un trayecto famoso tanto por sus impresionantes vistas como por el riesgo que representa debido a las condiciones del terreno. Según los primeros reportes, el conductor habría perdido el control del vehículo tras una posible falla en los frenos, lo que ocasionó que el autobús se saliera del camino y cayera por un barranco de unos 20 metros.

Equipos de emergencia llegaron rápidamente al lugar del accidente para socorrer a los heridos. Los cinco chilenos, fueron trasladados al centro de salud de Aguas Calientes, donde se les brindó atención médica de urgencia. Tres de ellos presentaban heridas de consideración, incluidas fracturas y lesiones en la cabeza, mientras que los otros dos sufrieron contusiones leves. Testigos del accidente relataron momentos de pánico entre los pasajeros, quienes gritaban y pedían ayuda mientras el autobús se deslizaba por el barranco. "Fue terrible. El autobús no pudo frenar y nos fuimos directo hacia el vacío. Pensé que no lo contaríamos", relató un turista argentino que viajaba en el mismo autobús. El consulado chileno en Perú fue notificado y se puso en contacto con las familias de los heridos para brindarles asistencia.